

JOURNÉE PORTES OUVERTES

Comme pour les années précédentes, l'Ambassade a participé, ce 1^{er} juin 2019, à l'événement « Portes ouvertes Ottawa 2019 », organisé par la ville d'Ottawa.

Quelque 500 personnes ont eu le plaisir de découvrir non seulement le style architectural de la maison « *Fleck Paterson* » qui abrite le siège de la Chancellerie mais aussi la variété de l'exposition de produits artisanaux emblématiques de la société algérienne.

Elles ont eu également à se familiariser avec son histoire plus que millénaire et admirer son immense potentiel touristique.









